
Subject: Regaine 2% -DosisErhöhung?
Posted by Latisha on Thu, 15 Oct 2009 19:21:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo ihr lieben,

nehme regaine 2% seit 3 jahren mit ursprünglichem erfolge, allerdings nur 1 x tägl.  da mir
leider im moment die haare wieder mehr ausgehen, überleg ich es von einmal tägl auf
zweimal zu erhöhen. 
Vll wirkt es auch nach ner zeit nimmer so gut, weil sich der körper dran gewöhnt hat?  
würde die erhöhung ganz langsam machen, weil ich angst vor nem weiteren shedding habe...
also morgen 2x, dann in 7 tagen, dann nach 6 usw.

was haltet ihr davon?  
hat jmd die erfahrung gemacht, dass es nach ner zeit nicht mehr so gut wirkt?
meint ihr ich habe bei erhöhung ne große gefahr auf shedding?
oder meint ihr vll sogar unter regaine kann man schon mal wie ich ne phase von 2-3 monaten
haben mit 250+ ausgehenden Haaren täglich?  

sooooo viele fragen, sorry.

bin für jede antwort dankbar    

schönen abend und liebe grüße-  
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